
Invertirán 200 mdp en 
avenida Adolf B. Horn
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Bicampeón 
a la venta 

Orlegi Sports, 
propietario del Atlas, 

anunció mediante 
un comunicado, que 

comenzó ya el proceso 
de estudio y análisis de 

las posibilidades que 
tiene para encontrar al 
comprador adecuado 
para el cuadro tapatío 

Durante la mesa de seguridad en Casa Jalisco, se tuvo como tema central la implementación de 
nuevas acciones para proteger a las mujeres; el Gobernador llamó a no revictimizar a Karla Pág.3
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Erradicar los feminicidios 
en Jalisco: Pablo Lemus 
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Con la distribución de un total 
de 50 mil tarjetas concluyó la 
entrega la entrega del apoyo Yo 
Jalisco Apoyo para el Transporte 

100 por ciento. La última jornada de 
entrega de tarjetas se realizó en el 
Parque San Jacinto de Guadalajara, 
donde se vieron beneficiados cerca 
de 4 mil personas que aún no habían 

Concluye entrega de Yo Jalisco 
Apoyo para el Transporte 100% 
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En el parque San 
Jacinto, de Guadalajara, 

se repartieron las 
últimas 4 mil de las 

50 mil tarjetas que se 
distribuyeron 

El apoyo requirió una inversión cercana a los 160 millones de pesos.

El Gobernador encabezó la entrega de 
distintivos de integridad a 120 empresas.
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Jalisco necesita certeza judicial y transparencia: Lemus
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al recordar que la iniciativa 
enviada desde el Ejecutivo estatal 
al Congreso Local para una 

reforma judicial que denominaron, 
al estilo Jalisco, no incluye ni sorteos 
ni tómbolas, el gobernador, Pablo 
Lemus, advirtió que, aunque debe 
respetar el trabajo de los diputados, 
no estaría de acuerdo con propuestas 
que plantearan elegir a jueces y 
magistrados en la entidad a través de 
estos métodos.

“Yo no estoy de acuerdo en que 
se pueda privilegiar el azar sobre el 

mérito de una persona. Desde mi 
muy particular punto de vista, lo 
que debe de valer es la experiencia 
y, sobre todo, la certeza para que, 
independientemente por quién voten 
las personas en la elección del 27 en 
Jalisco, me refiero a la elección judicial, 
pues tengamos la tranquilidad de que 
quien llegue va a ser una mujer o un 
hombre que va a hacer justicia en 
Jalisco y justicia es darle a cada quien 
lo que le corresponde”.

Insistió en que deben de buscarse 
los mejores perfiles, las personas que 
comprueben conocimientos, que 
tengan los mejores promedios, que 

sean evaluados por las universidades y 
que sobre todo tengan una trayectoria 
intachable.

Este martes, Lemus Navarro 
encabezó la entrega de distintivos de 
integridad a 120 empresas para llegar 
a un total de 400 en este año.

En su discurso, dijo que esperan 
cerrar 2025 con al menos 500 de estos 
distintivos, por lo que hizo un llamado 
“respetuoso” al Congreso del estado, 
en el que dijo “confiar plenamente” 
para que aprueben dos reformas 
indispensables para mantener la 
competitividad del estado, la Reforma 
Judicial y la de Transparencia.

recogido su tarjeta.
Mediate un comunicado se detalla 

que durante el evento, las y los 
beneficiarios recibieron su tarjeta 
presentando una identificación oficial 

vigente y su CURP. 
Además de insistir en que las 

personas que no pudieron asistir, 
aún pueden recoger su tarjeta 
directamente en las oficinas ubicadas 

en calle España número 1913, en la 
colonia Moderna de Guadalajara.

La dependencia estatal informó que 
se registraron 77 mil 616 solicitudes 
en esta edición del programa, de 
las cuales, 44 mil 73 corresponden a 
estudiantes; 16 mil 317 a personas 
adultas mayores; 13 mil 354 a mujeres 
sostén del hogar; 2 mil 900 a personas 
con discapacidad y 972 a personas 
cuidadores.

Lo anterior con una inversión 
cercana a los 160 millones de pesos, 
y se tiene como objetivo facilitar la 
movilidad, reducir la desigualdad 
social y promover una ciudad más 
incluyente. 

Las tarjetas pueden utilizarse en 
todas las líneas de Mi Tren, SITREN, 
Mi Macro Calzada y Periférico, así 
como en rutas de transporte público 
convencional del Área Metropolitana 
de Guadalajara, Puerto Vallarta, Ciudad 
Guzmán y Lagos de Moreno.
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Anuncia Pablo Lemus inversión de
9 mil mdp en drenajes profundos
Para prevenir socavones y fortalecer la infraestructura hídrica en el Área Metropolitana de Guadalajara 
(AMG), el gobierno de Jalisco destinará más de nueve mil millones de pesos en la construcción de un 
drenaje profundo, como parte de una política integral del agua que también contempla acciones en 
presas y saneamiento de ríos.

El gobernador Pablo Lemus Navarro detalló que se dará mantenimiento a presas como El Salto, 
Calderón, Chapala y El Zapotillo, las cuales alcanzarán niveles históricos este año.

“Afortunadamente, esto se debe a que estamos sacando menos agua de Chapala, que estamos 
limpiando los afluentes que tiene el lago”, dijo. Añadió que sostuvo recientemente una reunión con 
Claudia Gómez Godoy, encargada del saneamiento de la cuenca Lerma-Santiago, para reforzar los 
programas en esa zona.

Lemus también destacó el impulso al programa Nidos de Lluvia para captación de agua pluvial y 
anunció que ya se logró un acuerdo con la Comisión Federal de Electricidad para que concluya 
las obras necesarias que permitirán operar al 100 por ciento la Presa El Zapotillo.

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 3

Tenemos que acabar con 
feminicidios: Gobernador

Durante la mesa de seguridad, destacaron la implementación 
de nuevas acciones para proteger a las mujeres

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

La mesa de seguridad de 
este martes en Casa Jalisco 
tuvo como tema central la 
implementación de nuevas 

acciones para proteger a las mujeres 
y prevenir los feminicidios, informó 
el gobernador del estado, Pablo 
Lemus Navarro.

El mandatario reiteró el llamado 
a no revictimizar a Karla, joven 
asesinada el pasado fin de semana 
en la colonia Oblatos, y aseguró que 
el caso es atendido por todas las 
instancias de seguridad. Aunque la 
camioneta del presunto feminicida 
ya fue localizada, el responsable 
continúa prófugo.

“Tenemos que acabar con los 
feminicidios en Jalisco”, afirmó 
Lemus. “Tenemos el programa Pulso 
de Vida, que ha ayudado mucho 
en la prevención, pero debemos 
avanzar mucho más”, agregó.

Durante la tarde de este mismo 
martes se programó una reunión 
con la Secretaría de Igualdad 
Sustantiva, el Centro de Justicia 
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El mandatario reiteró el llamado a no revictimizar a Karla.

MI MACRO PERIFÉRICO
En otro tema, Lemus informó que 

el servicio del Macro Periférico quedó 
totalmente restablecido poco antes 
del mediodía, tras un paro parcial 
provocado por una inconformidad 
laboral. Explicó que trabajadores 
sindicalizados detuvieron las unidades 
porque la empresa concesionaria no 
les había pagado un bono.

ADOLF HORN
Finalmente, el gobernador señaló 

que su administración respaldará 
al municipio de Tlajomulco en la 
intervención de la avenida Adolf Horn, 
una de las vialidades más saturadas 
y conflictivas de la metrópoli, que 
conecta con Tlaquepaque. Dijo que ya 
sostuvo reuniones con los presidentes 
municipales del Área Metropolitana 
de Guadalajara para revisar planes de 
obra y proyectos prioritarios para la 
ciudad.

para las Mujeres, la Secretaría de 
Inteligencia y Búsqueda, así como 
con el Coordinador de Seguridad 

Pública, para definir medidas 
adicionales que se anunciarán en los 
próximos días.
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Atienden daños por robos y 
lluvias en escuelas de Jalisco

El secretario de Educación confía en que con el apoyo de las comunidades 
vecinales los hurtos en los planteles no se registren 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En lo que va de las vacaciones de 
verano solo existe un incidente 
de intento de robo a una escuela 
en Guadalajara y esperan que este 

tipo de situaciones no aumente con el 
apoyo de las comunidades vecinales, 
indicó el secretario de Educación de 
Jalisco, Juan Carlos Flores Miramontes.

“Ya tuvimos uno, estamos presentando 
la denuncia correspondiente, y aquí la 
reiteración es hacia los vecinos a que 
nos ayuden a cuidar las escuelas. Ha 
funcionado muy bien esta alianza entre 
escuela-vecinos y un reporte oportuno 
a las autoridades a través del botón de 
pánico del C5 y la coordinación con las 
comisarías locales. La meta es reducir a 
menos de un incidente por día. Hemos 
llegado a tenerlo en un tercio, es decir, 
cada tres días un incidente. Ojalá que 
no suceda, no que sigamos cuidando 
las escuelas, pero hay que recordar 
que venimos de épocas en donde 
llegamos a tener hasta tres incidentes 
en un solo día. Entonces se ha venido 
disminuyendo drásticamente. Ojalá 
que lo podamos llevar prácticamente a 
cero”.

Por otro lado, debido al temporal de 
lluvias ya son ocho escuelas en Jalisco 
con afectaciones en su infraestructura 
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Debido al temporal de lluvias ya son ocho escuelas en Jalisco con afectaciones.

El INEEJAD ofrece servicios gratuitos de 
alfabetización.
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Presenta SEJ oferta educativa gratuita para jóvenes y adultos
Redacción/Quadratín Jalisco

La Secretaría de Educación de Jalisco 
(SEJ) presentó una estrategia 
integral dirigida a personas jóvenes 

y adultas que buscan concluir su 
educación básica o capacitarse para 

el trabajo, con el objetivo de 
reducir el rezago educativo y 

ampliar las oportunidades 
de formación laboral en 

todo el estado.
La oferta es 
impulsada por 

el Instituto Estatal para la Educación de 
Personas Jóvenes y Adultas (INEEJAD) y 
el Instituto de Formación para el Trabajo 
del Estado de Jalisco (IDEFT), además 
de las Misiones Culturales Rurales, y 
está disponible en los 125 municipios 
del estado.

El secretario de Educación, Juan 
Carlos Flores Miramontes, explicó 
que esta estrategia no solo brinda 
conocimientos técnicos, sino que 
también promueve el pensamiento 
crítico y la formación ciudadana.

“Estamos forjando talentos 

sin barreras. Aquí la edad no es 
impedimento. El INEEJAD atiende 
jóvenes desde los 15 años y no hay 
límite hacia arriba; cualquier persona 
que quiera transformar su vida a través 
de la formación, es bienvenida”, destacó.

Educación básica gratuita para 
mayores de 15 años

El INEEJAD ofrece servicios gratuitos 
de alfabetización, primaria y secundaria 
mediante esquemas educativos 
abiertos y flexibles. En lo que va del 
año, ha entregado nueve mil 150 
certificados.

siendo la más grave la primaria de 
Tamazula que tendrá que ser reubicada, 
informó el secretario de Educación, 
Juan Carlos Flores Miramontes.

“De escuelas que han sido afectadas 
recientemente, sobre todo por 
temas pluviales, tenemos ocho, 

ocho registradas, dos de ellas fueron 
intervenciones menores, las otras seis 
van a ser necesario introducirlas al 
esquema del fideicomiso, una de ellas 
incluso la de Tamazula, la que estaba 
en Tamazula cerca de un arroyo va a ser 
reubicada”.

En rueda de prensa, Flores 
Miramontes indicó que el preescolar de 
Jocotepec donde cayó una barda estará 
completamente reparado para el mes 
de octubre.

Ya tuvimos 
uno, estamos 
presentando la 

denuncia correspondiente, 
y aquí la reiteración es 
hacia los vecinos a que 
nos ayuden a cuidar las 
escuelas. Ha funcionado 
muy bien esta alianza 
entre escuela-vecinos y 
un reporte oportuno a las 
autoridades a través del 
botón de pánico del C5 y 
la coordinación con las 
comisarías locales

Juan Carlos Flores Miramontes
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Preparan acciones legales por 
paro de Mi Macro Periférico

Tras la huelga, la Setran se reunió con líderes sindicales y empresas concesionarias
 y solicitó lleguen a una justa conciliación por el bien de los usuarios 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Después de más de siete horas de 
que comenzó el conflicto que 
provocó que miles de personas 
no pudieran llegar a sus 

trabajos la mañana de este martes, la 
Secretaría de Transporte fijó su postura 
después de que el servicio de Mi 
Macro Periférico suspendió su servicio 
ante una manifestación realizada por 
conductores afiliados al Sindicato de 
Conductores del Transporte Público y 
Privado en General del Estado de Jalisco, 
y pertenecientes a una de las empresas 
concesionarias, Peribús Metropolitano 
S.A.

A través de un comunicado, la 
dependencia aclara que no se trató de 
un paro total de labores, y el servicio del 
sistema Mi Macro Periférico en ningún 
momento se interrumpió por completo 
y que la manifestación respondió a un 
proceso laboral que no ha concluido.

Agrega que una vez que se 
alcanzaron acuerdos entre la empresa 
concesionaria y el sindicato, el servicio 
se restableció de manera paulatina, 
al tiempo que lamentan las molestias 
ocasionadas a las y los usuarios.

En este posicionamiento, Setran 
A

rc
h

iv
o 

Q
u

ad
ra

tín
 J

al
is

co

La Secretaría de Transporte fijó su postura después del paro.

Este curso está dirigido 
a representantes de 
diversas instituciones.
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DIF Jalisco, sede de Aprende a Mantenerte Seguro
Redacción/Quadratín Jalisco

Del 14 al 16 de julio, el Sistema DIF 
Jalisco es sede del Curso-Taller 
Nacional de Unificación de 

Enseñanza Aprende a Mantenerte 
Seguro, impartido por la Asociación 
Mexicana de Rociadores Automáticos 
(AMRACI), que tiene como objetivo de 
prevenir accidentes relacionados con el 
fuego desde la primera infancia. 

Este curso está dirigido a 
representantes de diversas instituciones 
provenientes de 18 estados de la 
República.

Durante tres días de actividades, en las 

instalaciones del Centro de Capacitación 
de DIF Jalisco en Tapalpa, especialistas de 
Amraci, el Consejo Nacional de Protección 
Contra Incendios (Conapci) y cuerpos 
de bomberos de todo el país trabajaron 
en conjunto para fortalecer la cultura 
de prevención de incendios entre niñas, 
niños y personas adultas responsables de 
su cuidado.

Diana Vargas Salomón, Directora 
General del Sistema DIF Jalisco, recordó 
que en marzo de este año se firmó un 
acuerdo de colaboración con Amraci y la 
Coalición por la Prevención de Incendios 
y Quemaduras, lo que dio pie a múltiples 
acciones formativas en el estado.

“En DIF Jalisco estamos convencidas 
y convencidos de que la prevención se 
construye con información, pero también 
con corresponsabilidad y que no basta 
con capacitar a las niñas y a los niños, 
necesitamos también fortalecer a las 
personas adultas que los acompañan, a 
quienes enseñan, cuidan y responden 
emergencias, pero, sobre todo, a quienes 
diseñan las políticas públicas”, destacó 
Vargas Salomón.

Añadió que, en los primeros 6 meses de 
este año, tan solo en Jalisco se ha logrado 
capacitar a 30 municipios; 16 centros de 
desarrollo infantil; más 790 maestras y 
maestros; mil 680 niñas y niños.

La mañana del martes usurarios 
de Mi Macro Periférico fueron 
sorprendidos con una larga 
espera en las estaciones debido 
a la huelga que comenzó durante 
la madrugada los choferes del 
Sindicato de Conductores del 
Transporte Público y Privado del 
Estado de Jalisco (Sicotrapej).
Son al rededor de 200 unidades 
del transporte público dejaron 
de operar y esto afecta 
principalmente al sistema Mi 
Macro Periférico, ya que los 
trabajadores de la empresa 
Peribús suspendieron labores 
exigiendo mejoras salariales, 
jornadas laborales más humanas, 
entrega de uniformes, entre 
otras demandas.

SUSPENDIDO SERVICIO 
POR HUELGA 

reitera a los líderes sindicales y a 
las empresas concesionarias que el 
transporte es un servicio público 

estratégico que todos deben priorizar, 
confiando en que ambos particulares 
lleguen a una justa conciliación.

5
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DESCOMPLICADO

La oferta contempla 56 recorridos peatonales; 25 en autobús; tres en bicicleta y dos en tren. 
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Ofrece GDL 86 recorridos turísticos gratuitos
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Con el propósito de acercar a 
visitantes y residentes a los 
principales atractivos culturales, 

históricos y naturales de la ciudad, el 
gobierno de Guadalajara ofrecerá 86 
recorridos turísticos gratuitos del 22 de 
julio al 20 de agosto, como parte de la 
agenda de verano.

La oferta contempla 56 recorridos 
peatonales; 25 en autobús; tres en 
bicicleta y dos en tren, informó David 
Mendoza Martínez, coordinador de 
Desarrollo Económico del municipio. 

Se estima que más de dos mil 
300 personas participen en estas 

actividades, pensadas para 
mostrar la grandeza cultural, 

arquitectónica y tradicional 
de la capital jalisciense.

Con esta estrategia, el 
gobierno municipal 

proyecta una 

afluencia turística de 2.5 millones de 
personas durante el periodo vacacional, 
lo que podría traducirse en una 
derrama económica superior a los cinco 
mil 700 millones de pesos, así como un 
incremento en la ocupación hotelera 
de hasta el 53 por ciento.

“Guadalajara es una ciudad 
que celebra su historia, su arte, su 
gastronomía y sus tradiciones, pero 
también impulsa la innovación, 
la hospitalidad y el turismo de 
proximidad como una herramienta 
poderosa para construir comunidad 
y bienestar económico”, afirmó 
Mendoza Martínez.

Por su parte, la directora de Turismo, 
María del Refugio Plascencia Pérez, 
explicó que los recorridos están 
diseñados para todos los públicos, 
incluyendo paseos temáticos dirigidos 
a niñas, niños, jóvenes y adultos, 
con horarios tanto matutinos como 
vespertinos. Este año se incorporan 

La periodista Anabel Hernández se 
adelantó a su época con valentía. 
En dos décadas ha publicado 

más de 10 libros y centenas de notas 
periodísticas, sobre corrupción y la 
relación de las cúpulas del poder con 
grupos criminales. 

Su más reciente libro: La Historia 
Secreta: AMLO y el Cártel de Sinaloa, 
se publicó en 2024, plantea que el 
-entones- presidente López Obrador 
no fue el líder que llegó a romper el 
sistema criminal, sino que fue su Caballo 
de Troya, un instrumento del Cártel de 
Sinaloa y expresó: “Hay un pacto entre 
el gobierno federal de Morena, inclusive 
la presidenta electa Claudia Sheinbaum 
y el Cártel de Sinaloa para perpetuarse 
en la Presidencia de la República 
al menos 20 años”. (Conferencia de 
Anabel Hernandez en el Encuentro 
Iberoamericano Voces por la Paz 2024). 

El pasado 11 de julio, Ovidio Guzmán 
López se declaró culpable en Estados 
Unidos de cuatro cargos por crimen 

organizado y tráfico de drogas, y 
formalizó su voluntad de colaborar con 
las autoridades estadounidenses, como 
testigo colaborador. 

La decisión de Ovidio Guzmán de 
colaborar con las autoridades de Estados 
Unidos, es un parteaguas en la historia 
del crimen organizado en México y 
ha puesto nerviosa a la clase política y 
empresarial de México, pues el hijo de 
Joaquín El Chapo Guzmán, apuesta por 
evadir cadena perpetua y para lograrlo, 
deberá ser contundente en dar nombres 
de políticos que, presuntamente, fueron 
financiados con dinero del narcotráfico 
para llegar al poder, empresas que 
forman parte de la red de tráfico de 
drogas o proveedores de fentanilo en 
México y otros países, como China. 

La presidenta Claudia Sheinbaum, 
declaró que consideraba una 
incongruencia que el gobierno 
de Estados Unidos pactara con 
narcotraficantes mexicanos, cuando 
ha declarado a esos grupos como 
terroristas. 

Lo dijo en Sinaloa, acompañada por 
el gobernador Rubén Rocha Moya, quien 
ha sido señalado como un cercano al 
Cártel de Sinaloa. Jefrey Lictman, abogado 
de Ovidio Guzmán, dijo a medios de 
comunicación, que la llegada de la familia 
de su cliente no era un acuerdo con la 
fiscalía y subió el clima de tensión con 
el gobierno federal, al publicar en su red 
social X, que la presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum, es: el brazo de 
relaciones públicas de un grupo criminal 
organizado y calificó las declaraciones de 
la presidenta como: hipócritas y ridículas. 

A la ecuación, se suma la entrega 
voluntaria de Joaquín Guzmán López, 
(25 julio 2024) quien llegó a Estados 
Unidos en vuelo privado con Ismael El 
Mayo Zambada, en lo que se sospecha, 
fue una traición, al líder fundador del 
Cártel de Sinaloa. 

Sobre el libro La Historia Secreta: 
AMLO y el Cártel de Sinaloa, el entonces 
presidente Andrés Manuel López 
Obrador, descalificó a la periodista; lo 
que no hizo cuando, años antes, (2008, 

2010 y 2019), en sus libros: Los cómplices 
del presidente, Los Señores del Narco y El 
Traidor, Anabel Hernández documentó 
los sobornos que Genaro García Luna 
presuntamente recibió por parte de 
líderes de la delincuencia organizada. 

En octubre del 2024, Genaro García 
Luna, secretario de Seguridad del 
gobierno de Felipe Calderón, (2006-
2012), fue condenado a más de 38 años 
de cárcel en Estados Unidos, por sus 
vínculos con el narcotráfico. 

La decisión de Ovidio Guzmán López 
de colaborar con las autoridades de 
Estados Unidos marca un hito en 
la historia de México, en seis meses 
será la audiencia de sentencia del 
narcotraficante. 

El tiempo será el mejor juez para 
corroborar si en su último libro, Anabel 
Hernández abrió una vez más la caja de 
Pandora, tal y como sucedió con el caso 
de García Luna y caen personajes que 
ostentaron los más altos cargos públicos 
y de toma de decisiones en el combate 
contra el narcotráfico en México.

ANABEL Y LA CAJA DE PANDORA 

Jorge
Robledo 

Director General 
Quadratín Bajío

15 recorridos nuevos.
Entre las actividades destacadas se 

encuentra el recorrido Guadalajara 
sensorial, una propuesta inclusiva en 
la que los participantes experimentan 

el trayecto con los ojos vendados, 
guiados por una persona con 
discapacidad visual, mientras visitan 
el Palacio Municipal, la Catedral y el 
Palacio de Gobierno.
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Para ejecutar una estrategia que 
atiende de manera inmediata 
las afectaciones provocadas 
por lluvias y acumulación de 

agua en avenida Adolf B. Horn y zonas 
aledañas, el presidente municipal 
Gerardo Quirino Velázquez Chávez 
anunció una inversión cercana a los 
200 millones de pesos. 

“Sabemos lo complicada que es 
la situación, pero aquí estamos, 
respondiendo como gobierno, 
dando la cara, reorientando recursos 
y actuando sin rodeos”, expresó el 
alcalde al presentar un plan con 
acciones inmediatas, así como 
soluciones a mediano y largo plazo, 
en coordinación con el Gobierno del 
Estado y la Comisión Estatal del Agua 
(CEA).

En su mensaje, el mandatario 
municipal fue enfático al señalar que 
esta intervención será prioritaria 
en la agenda de obra pública de su 
administración. 

“Estamos tomando una decisión 
importantísima, estamos buscando 
reencauzar todos los recursos 
que estén a nuestro alcance para 
priorizarlos en esta necesidad; habrá 
otras obras que tendrán que esperar 
y otras acciones que tomarán un 
poquito más de tiempo, pero hoy 
esta es la prioridad”.

“Vamos a presentar el próximo 
jueves una modificación 
presupuestal para que, en lo que 
a nosotros corresponde, haya una 

Invertirán cerca de 20 mdp
en la avenida Adolf B. Horn 
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Gerardo Quirino reveló que se realizará actividades de corto, mediano y largo plazo. 

inversión aquí en la avenida Adolf 
Horn, por casi 200 millones de 
pesos”.

“Vamos a entrarle con casi 200 
millones de pesos para hacer lo 
que al municipio le corresponde. 
También vale la pena decirlo: hay más 
involucrados en el tema, y este es un 
llamado respetuoso al municipio de 
Tlaquepaque para que pueda hacer lo 
propio”, puntualizó el alcalde.

Entre las acciones 
de corto plazo destacan:

• Construcción de un cárcamo de 
bombeo en Real del Valle.

• Instalación de dos líneas de 
bombeo de 24 pulgadas hacia el canal 
Arroyo Seco.

• Conexión de pozos colapsados a 
redes de alejamiento.

• Operativos permanentes de 

limpieza, rebombeo de agua, bacheo 
y bordeo emergente.

En el mediano plazo, se contempla:
• Renovación de pavimento y 

redes hidrosanitarias con concreto 
hidráulico en Adolf Horn.

• Limpieza profunda de la presa La 
Carreta.

• Construcción de vasos reguladores 
en la estación de la Línea 4.

• Una nueva línea de drenaje 
sanitario sobre el camellón central de 
la avenida.

Y para el largo plazo:
• Instalación de cámaras de tormenta 

subterráneas en Altus Bosques.
• Pavimentación completa hasta la 

calle 1.º de Mayo.
• Construcción de un colector 

sanitario que cruce las vías del tren.

El presidente municipal, 
Gerardo Quirino, fue 

enfático al señalar que 
esta intervención será 

prioritaria en la agenda
 de obra pública 

Quirino encabezó el Foro Municipal. 
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Impulsa Tlajo 
convivencia 
vecinal positiva 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Como un ejercicio de escucha y 
participación ciudadana que marca 
el inicio de una transformación 

legal y social sobre la forma de vivir 
en comunidad, alcalde de Tlajomulco, 
Gerardo Quirino Velázquez Chávez, 
participó en el Foro Municipal rumbo 
a la Reforma de la Legislación del 
Régimen de Condominio del Estado de 
Jalisco. 

Acompañado por la diputada 
Adriana Medina, impulsora de esta 
iniciativa, el presidente municipal 
celebró que Tlajomulco sea punto de 
partida de este proceso, realizado en 
el fraccionamiento El Palomar, donde 
se busca construir una legislación 
moderna a partir de las experiencias de 
vecinos, administradores y líderes de 
fraccionamientos.

Durante su intervención, Gerardo 
Quirino destacó que su municipio 
enfrenta grandes retos en materia 
de convivencia vecinal, por lo que 
respaldó la propuesta de reformar la 
ley desde una visión cercana, con una 
nueva cultura de respeto, diálogo y 
corresponsabilidad.

“La iniciativa Buen Vecino la 
entiendo como todas las áreas de 
oportunidad que tenemos para 
vivir mejor en sociedad, 
para vivir mejor y de 
manera más unida y 
corresponsable”, 
apuntó el alcalde.
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Entrega Nena Farías  
4 ambulancias nuevas

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con la entrega de cuatro 
ambulancias completamente 
equipadas, un camión de 
bomberos para combatir 

incendios ligeros y emergencias en 
zonas urbanas, además de uniformes 
y equipo de seguridad personal, la 
presidenta municipal de El Salto, Nena 
Farías, refuerza las áreas de seguridad. 

“Estas nuevas unidades fueron 
compradas con dinero propio, es un 
esfuerzo que hicimos porque siempre 
nos han donado, prestado o regalado 
debido a que los anteriores gobiernos 
no le invertían al municipio”.

“Hoy estamos haciendo un 

gran esfuerzo para que podamos 
responderle a la gente de El Salto con 
vehículos que estén para atenderlos en 
casos de emergencia, como lo son estas 
ambulancias”, dijo la presidenta, Nena 
Farías.

Por su parte el coordinador general de 
seguridad, Adán Domínguez León, dijo 

que “esta entrega que nos hace nuestra 
presidenta municipal el día de hoy es 
muy importante destacar; primero que 
se realiza con recursos propios, segundo, 
que no se genera endeudamiento 
para las arcas municipales, se hizo con 
ahorro presupuestal, programado, y 
muy importante, que van a estar al 
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Actualmente se cuenta ya con 8 ambulancias. 

Fortalecerán el turismo rumbo al Mundial 
Redacción/Quadratín Jalisco

Con la plena intención de fortalecer 
el turismo en Jalisco rumbo al 
Concurso Mundial de Bruselas y al 

Mundial FIFA 2026, en el municipio 
de El Arenal se realizó la Primera 
Reunión de Turismo 2025.

En la reunión convocada por el 
director de Turismo Municipal, José 
Luis Galindo Orozco, se abordaron 

temas clave como la propuesta 
para integrar un Consejo 

Consultivo de Turismo, la 
socialización de avances 

del proyecto Ruta 
del Tequila —con 

presencia del 

La presidenta municipal 
de El Salto, reforzó las 

áreas de salud y de 
seguridad al entregar 

también equipamiento
a bomberos  

En El Arenal realizaron la Primera Reunión de Turismo. 
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Estas nuevas 
unidades 

fueron compradas con 
dinero propio, es un 
esfuerzo que hicimos 
porque siempre nos 
han donado, prestado 
o regalado 

Nena Farías

servicio de la sociedad”. 
Actualmente se cuenta ya con 8 

ambulancias, con las que se reforzará 
cada una de las colonias del municipio 
para brindar atención a los habitantes 
de El Salto. 

Esta administración ha logrado hacer 
una política pública de ahorros para 
que se haga más con menos, por lo 
que desde la tesorería se atiende esta 
indicación de la presidenta municipal, 
Nena Farías, y ahora se pueden exponer 
los resultados.

Consejo Regulador del Tequila— 
y el anuncio de un programa de 
capacitación gratuita y certificada 
para prestadores de servicios 
turísticos, en coordinación con 
Sectur Jalisco, el Gobierno de 
Guadalajara y Ruta del Tequila A.C., 
con miras a obtener el Distintivo 
TT.

Además se logró saber que el 
Castillo del Tequila fue elegido como 
sede propuesta para el Concurso 
Mundial de Bruselas, abriendo la 
puerta a la reducción de la fuga 
turística hacia otros municipios.

“El Arenal se prepara con visión de 
largo plazo para posicionarse como 
un destino competitivo, sustentable 
y con identidad propia, frente a los 
retos y oportunidades del turismo 
contemporáneo”, destacó el alcalde 
de El Arenal, Gildardo Partida.
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Orlegi Sports pone 
en venta al Atlas

La directiva del 
conjunto tapatío 

informó que 
comenzó el proceso 
de estudio y análisis 

para encontrar al 
comprador adecuado

César Huerta/Quadratín Jalisco

Es oficial: Atlas está en 
venta. Grupo Orlegi Sports, 
propietario tanto del club 
rojinegro como de Santos 

Laguna en la Primera División de 
México, ha decidido desprenderse 
de los Zorros. Para ello, comenzó 
ya el proceso de estudio y análisis 
de las posibilidades que tiene para 
encontrar al comprador adecuado. 
La directiva del conjunto tapatío 
anunció oficialmente la medida.

“Orlegi Sports ha iniciado 
un proceso para explorar 
una transición planificada y 
estructurada en la operación de 
Atlas FC, con el objetivo de asegurar 
un crecimiento continuo bajo un 
grupo que entiende la relevancia, 
el contexto y el potencial del club, 
tanto en términos deportivos como 
sociales”, se detalló mediante un 
comunicado oficial.

“Este proceso se llevará a cabo 
de forma responsable y en pleno 
cumplimiento de los acuerdos 
establecidos con la Liga MX. Para 
ello, Orlegi Sports ha contratado 
a Moelis & Company, ADS y Weil, 
Gotshal & Manges LLP, para 
asesorarle sobre las opciones de 
transacción y transición. Cualquier 
actualización se comunicará 
oportunamente y de acuerdo con 
los lineamientos que rigen este tipo 
de procesos”, sentenció el club.
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En 2019 el Grupo 
Orlegi tomó 
las riendas del 
equipo logrando 
un bicampeonato 
y Campeón de 
Campeones. 

La multipropiedad está prohibida 
en los reglamentos de la FIFA. Los 
castigos por este tipo de prácticas 
han comenzado a aparecer en 
distintas partes del mundo. El 
caso más reciente que afecto 
directamente a México fue la 
exclusión de León del Mundial de 
Clubes, por ser un equipo propiedad 
de Grupo Pachuca, al igual que los 
Tuzos, que sí pudieron participar en 
ese certamen.

Ahora, Grupo Orlegi ha decidido 
terminar con la multipropiedad 
que también ejerce en el balompié 
mexicano. Desde hace tiempo, se 
estudió qué equipo dejarían de 
administrar. Al final, se decidieron 
por vender al Atlas y quedarse 
con Santos Laguna, equipo que 
tienen desde hace más tiempo 
que los Zorros. Al anunciar el inicio 
del proceso de venta, también 
se recordaron logros con el club 
jalisciense

“Desde 2019, Orlegi Sports lidera 
la operación de Atlas FC con el 
objetivo de implementar un modelo 
de gestión profesional, sustentable 
y de largo plazo. Durante este 
período se han logrado avances 
significativos en varias áreas clave”, 
recordó la directiva de los Zorros, en 
el inicio del comunicado en el que se 
anunció la venta del club.

“La Academia AGA se desarrolló 
como uno de los centros de alto 
rendimiento más avanzados 
de Latinoamérica. Ha recibido 
reconocimiento internacional por su 
diseño arquitectónico y funcionalidad. 
La academia permite una integración 
efectiva entre los programas de 
desarrollo juvenil y los primeros 
equipos masculino y femenino, a través 
de un modelo centrado en el desarrollo 
atlético, académico y personal. En 
colaboración con los Clubes Unidos 
de Jalisco, se realizaron importantes 
modernizaciones y mejoras al Estadio 

Jalisco, elevando sus estándares 
operativos y estructurales”, señaló.

“Se estableció una estructura 
profesional especializada en áreas 
clave, centrada en la eficiencia 
operativa y la toma de decisiones 
basada en datos. Se implementó un 
modelo de gestión integrado, con 
procesos estandarizados y métricas 
de desempeño”, continuó Grupo 
Orlegi.

“Atlas FC ganó los campeonatos 
consecutivos de la Liga MX (Apertura 
2021 y Clausura 2022). El club fue 
coronado Campeón de Campeones 
2021-2022. Estos títulos pusieron 
fin a una sequía de 70 años de 
campeonatos para la institución”, 
concluyó la directiva. Ahora, el 
proceso de búsqueda del 
comprador adecuado 
continuará hasta que 
finalmente los 
Zorros cambien 
de dueños.


